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          Цель работы: описать технологию получения предоставленной композиционной заготовки для изготовления художественного клинка. Задачи, решаемые в ходе работы: 1) Исследование технологий получения композиционных заготовок 2)Изучение структуры заготовки 3)Определение составляющих композита 4)Разработка технологического процесса получения подобных заготовок. Был проведен эксперимент в ходе которого удалось детально изучить состав полученной заготовки, получить значения твердости каждого из слоев, а также предположить каким именно способ была изготовлена заготовка.
        

        
          Purpose of the work: to describe the resulting composite blank for the manufacture of an artistic blade.Tasks solved in the course of work:1) Research of technologies of composite blanks.2) Study the structure of the workpiece3) Determination of the constituents of the composite.4) 1) Development of a technological process for obtaining such blanksAn experiment was carried out during which it was possible to study in detail the composition of the obtained workpiece, obtain the values of the hardness of each of the layers, and also assume which method was used to make the workpiece.
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